

ABSTRAK

Imron, 2022, Efektivitas Teknik *Solution-Focused Brief Counseling* (SFBC) Untuk Meningkatkan Minat Baca Siswa Di SMK Al-Ghazali Tebul-Timur, skripsi, Program Studi Bimbingan Dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Pembimbing: H. Muhammad Jamaluddin, M.Pd

Kata Kunci : *Solution-Focused Brief Counseling (SFBC), Minat Baca*

Solution-Focused Brief Counseling (SFBC) adalah konseling tanpa menggali masa lalu seseorang melainkan berfokus pada solusi yang diinginkan dan tidak memberatkan mental seseorang. Dan minat baca adalah suatu perhatian yang kuat dan disertai dengan perasaan yang senang terhadap sesuatu dalam membaca sehingga dapat mengarahkan seseorang untuk melakukan membaca dengan kemauan sendiri. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui apakah *Treatment* yang diberikan oleh peneliti berupa konseling kelompok dengan teknik *Solution-Focused Brief Counseling* (SFBC) dapat meningkatkan minat baca siswa. Ada 2 rumusan masalah yang menjadi kajian dalam penelitian ini, 1) Bagaimana Keefektifan Teknik *Solution-focused brief counseling* (SFBC) Untuk Meningkatkan Minat Baca Siswa di SMK Al-ghazali tebul-timur 2) Apakah Ada Perubahan Yang Signifikan Pada Skor Minat Baca Siswa di SMK Al-ghazali Tebul-timur.

Sesuai dengan pemaparan diatas maka rumusan masalah yang terkandung dalam kajian penelitian ini yaitu apakah *Solution-Focused Brief Counseling* (SFBC) dapat meningkatkan minat baca siswa Di SMK Al-Ghazali Tebul-Timur?

Dalam penelitian ini melakukan penelitian dengan pendekatan eksperimen dan dipaparkan dengan kualitatif dan kuantitatif. Dalam penelitian eksperimen ini menggunakan *Sampling purposive* dikarenakan adanya rekomendasi dari guru BK. Sumber data yang diperoleh oleh peneliti ini dengan menyebarkan angket untuk memperoleh data peserta didik yang memiliki minat baca rendah dan direkap dengan menggunakan SPSS Versi 26. Dan dipaparkan secara kualitatif pelaksanaan konseling dan hasil pencapaian secara menyeluruh.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : *Solution-Focused Brief Counseling* (SFBC) dapat digunakan untuk meningkatkan minat baca siswa. Dari hasil penyebaran angket *pre-test* minat baca siswa menunjukkan nilai rata-rata sebesar 85.2000 dan nilai rata-rata *pos-test* sebesar 93.0000. disini nilai rata-rata *post-test* lebih besar dibanding nilai rata-rata *pre-test*. Jadi, dapat artikan teknik SFBC ini efektif untuk meningkatkan minat baca siswa.